

Destacan el trabajo de los guardaparques de la región con la entrega de reconocimientos

APORTE. La Conaf de Los Lagos celebró a los funcionarios provenientes desde Puyehue hasta la provincia de Palena, en el marco de su día a nivel nacional.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

Desde 1995, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) instauró a nivel interno cada 30 de septiembre el "Día nacional del Guardaparques", fecha que coincide con la creación de la primera área silvestre protegida en Chile, la Reserva Nacional Malleco, ubicada en la Región de La Araucanía. Sin embargo, mediante Decreto Supremo, en septiembre de 2016 se decretó oficialmente cada 30 de septiembre como el "Día Nacional del Guardaparques".

Conaf Los Lagos reconoció y premió el trabajo de cuatro guardaparques destacados durante este año, por su trabajo de vinculación con las comunidades aledañas, educación ambiental, innovación y aplicación de nuevas tecnologías, entre otros aspectos. Así, en el acto fueron reconocidos Raúl Jarpa, del Parque Nacional Alerce Andino; Carola Valencia, del Parque Nacional Puyehue; Rocío Curillán, del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales; y Luis Amado Vargas, del Parque Nacional Hornopirén.

UNA LABOR IGNORADA

Tania Salas, seremi de Agricul-



LOS GUARDAPARQUES DE LA REGIÓN EN LA CEREMONIA DE CELEBRACIÓN REALIZADA EN EL SECTOR DE ENSENADA.

30 de septiembre se festeja a nivel el "Día Nacional del Guardaparques", fecha decretada oficialmente en 2016.

tura de la Región de Los Lagos, indicó que "esta fecha es muy importante por toda la labor que realizan diariamente, sobre todo en nuestra región, donde tenemos bastantes áreas silvestres donde se prote-

ge la biodiversidad, con un trabajo que muchas veces no se ve, pero que es sumamente importante".

Miguel Leiva, director regional de Conaf, señaló que "estoy orgulloso de ser y seguir siendo guardaparques, el que tiene una labor muchas veces sufrida e ignorada. Sin embargo, cumplen una tremenda labor de protección, educación ambiental, de cuidado y protección de nuestros recursos naturales".

La guardaparques Rocío Curillán, quien fue premiada en la actividad, recaló que "es un premio, un reconocimiento que no lo esperaba, siempre es importante reconocer la labor de los guardaparques que muchas veces no se ve. Estamos trabajando en un plan de vinculación comunitaria con las localidades aledañas, tenemos educación ambiental con los colegios y vamos a reactivar el Consejo Consultivo del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales".